

目標と、  
平成維新



いやあ、前原さんが辞任しましたね。皆さんの中に何でこの程度で辞めるに躊躇される前原氏の「脇の甘さ」、もつと言えば「危機管理能力の欠如」が、国代わつたら国際的に恥ずかしいじゃないか、と思つている人も多いことでしょう。

その気持ちは、わからな

年前、偽メール事件で党の

不適格と思うのは、彼がこれまでやつてきたことです。いつも最初は威勢の良いことを言つんですが、ことごとく結果が伴わない。国土交通大臣の時は「やんばダムは中止!」

だつてそうでしょう。数年前、偽メール事件で党の不適格と思うのは、彼がこれまでやつてきたことです。いつも最初は威勢の良いことを言つますが、ことごとく結果が伴わない。国土交通大臣の時は「やんばダムは中止!」

だつてそうでしょう。数年前、偽メール事件で党の不適格と思うのは、彼がこれまでやつてきたことです。いつも最初は威勢の良いことを言つますが、ことごとく結果が伴わない。国土交通大臣の時は「やんばダムは中止!」

**大臣不適格** 告書はお蔵入りで公表もされず。高速道路の無料化も迷走し、せっかく無駄な道路を造らないことにしては大問題だと思いませんか? 鳴矢(さつ)と一つも口先では良いことを言いながら何も実現しない、机上の空論、頭でつかち、組織を動かすマネージメント能力がない。

もうそろそろマスコミが作った虚像に踊らされて総理選びをするのは止めましょう。安倍、福田、麻生、鳩山、菅、そして「次期候補」の呼び声が高かつた前原氏。そのたびに国民は期待を裏切られ続けてきたわけですね。政治家の来し方が問われない。日本政治の最大の問題点です。

(衆議院議員)  
江田憲司

**WHO'S WHO**

江田憲司(えだ・けんじ)1956年岡山県生まれ。東大法卒。通産省入省。ハーバード大研究員、大臣秘書官等を経て橋本内閣の

# 前原さんはいつも口先だけ

例の尖閣問題で「船長逮捕!」と最初は威勢が良かつたものの、いつのまにか釈放しうやむやに。ロシアの大統領には北方領土を初めて訪問された

よう。安倍、福田、麻生、鳩山、菅、そして「次期候補」の呼び声が高かつた前原氏。そのたびに国民は期待を裏切られ続けてきたわけですね。政治家の来し方が問われない。日本政治の最大の問題点です。

江田憲司(えだ・けんじ)1956年岡山県生まれ。東大法卒。通産省入省。ハーバード大研究員、大臣秘書官等を経て橋本内閣の